

# Internationale Ballettgala

## Stars des russischen Balletts sind zu Gast

**STADTMITTE.** Es wird ein besonderes Jubiläum: Die 30. internationale Ballettgala präsentiert Solistinnen und Solisten des Mariinsky Theaters St. Petersburg und Bolshoi Theaters Moskau am 21. September um 19.30 Uhr im Opernhaus. Am Sonntag, 22. September, um 18 Uhr, widmet sich die Gala ausschließlich der russischen, klassischen Tanzkunst.

Mit einer einzigartigen Eröffnung will das Ballett in die Spielzeit 2019/2020 starten. Nachdem die Compagnie von Ballettdirektor Xin Peng Wang gleich zwei

Mal in die internationale Ballettmetropole Sankt Petersburg eingeladen wurde, kommt es nun zum Gegenbesuch. Mit den Solisten der Sankt Petersburgers und Moskauer Ballettcompagnien werden die größten Stars des russischen Tanzes auf der Bühne zu sehen sein. Dass Dortmund als Veranstaltungsort für diese außergewöhnliche Ballettgala gewählt wurde, liegt an den tiefen freundschaftlichen Beziehungen, die Ballettdirektor Xin Peng Wang nach Sankt Petersburg knüpfen konnte.



Tanzen sonst im St. Petersburger Michailowsky Theater das Adagio aus Spartacus: Irina Perren und Marat Shemiunov.

Foto: Theater DO